

Candidature CAVL



Koudou Wéerie

Présentation :

Je suis actuellement en classe de seconde au lycée Ambroise Paré de Laval mais également interne et en section sportive football. J'accorde beaucoup d'importance à l'action collective, c'est pourquoi ma candidature associée à celle d'Inès du lycée Lavoisier de Mayenne et celle de Sita-Marie du Lycée Marguerite Yourcenar du Mans représente aussi celle de tous les lycéens de nos deux départements. Je souhaiterais soutenir personnellement les projets concernant l'UNSS et l'AS mais aussi organiser des rencontres inter-lycées dans des domaines musicaux, artistiques ou sportifs.

Engagements :

Nous nous engageons à porter vos idées et vos projets pour que chaque lycéen puisse évoluer dans les meilleures conditions possibles, malgré la situation actuelle. Nous avons toutes nos qualités et cette diversité nous permettra de mieux vous représenter.

Ensemble, nous saurons être vos représentantes auprès du Recteur et défendre tous vos projets.